

Conagua, sin lana para cambiar aviones

JUSTINO MIRANDA
CORRESPONSAL

CUERNAVACA, Mor.— Cinco días después de que el helicóptero en que viajaba se desplomara, el director de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, afirmó que no habrá inversiones extras para el mantenimiento de la flota aérea de la dependencia.

Luege arribó a la inaugu-

ración de la presa Jantetelco en helicóptero y tras el evento afirmó que no habrá ningún movimiento financiero para la adquisición de nuevas aeronaves. Será la de siempre, dijo, porque eso no está presupuestado.

El director de Conagua sostuvo que los recursos disponibles están etiquetados para obra directa, agua pota-

ble, saneamiento, alcantarillado, tecnificación de riego, presas, algunos esquemas de estructuras de control y de protección.

ESPERAN REPORTE

La Conagua espera el reporte de la PGR para revisar sus esquemas de seguridad y saber dónde estuvo la falla, a fin de prevenir más accidentes.

